



L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE (IA)

Bonjour aux lecteurs et lectrices privilégiés et abonnés aux newsletter !

Ayant régulièrement recours à un logiciel d'intelligence artificielle, et étant assez stupéfait des réponses qu'il a pu me donner, je me suis demandé si ce n'était pas l'occasion de partager sur le sujet.

Cette technologie n'est pas récente, mais son usage grand public l'est un peu plus.

L'idée est d'animer un atelier IA et de se retrouver pour découvrir et s'échanger des informations pour s'améliorer ou découvrir l'utilisation de l'intelligence artificielle. Nos enfants sont déjà (trop ?) dessus... !

Mon intention :

Sonder l'intérêt du projet et déterminer le nombre de participants (animateurs et découvreurs).

Pour bénéficier d'une structure, m'affilier à une association existante heureuse d'accueillir cette nouvelle activité (si vous faites partie d'une telle association, prévenez-moi !)

Monter un rendez-vous hebdomadaire de 60-90 mn en début de soirée pour découvrir les possibilités de ce nouvel univers. A priori le mercredi soir...

Cette initiative a été proposée à M. Yannick TORRES, maire d'Héricy. Il y est parfaitement favorable et mettra des locaux équipés en ordinateurs à notre disposition si vous n'en possédez pas !

NOTA : un smartphone fait aussi l'affaire !

Pour les personnes sérieusement intéressées par ce projet, et ayant des notions de bureautique, il vous suffit de répondre favorablement à ce mail !

Si le projet rencontre son public, on se cale après le fêtes !

VINCENT HUON